



Penerbitan harian ini diusahakan :
Persekutuan „WASPADA” Medan
Ketua Umum :
MOHAMAD SAID — Medan
Alamat : Pusat Pasar P 126, Medan
Pentjak Sjarikat Tapanuli Medan
Isinja diluar tanggungan pentjak

TATA USAHA :
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4
Pusat Pasar P 126 — Medan
Harga etjeran f 0.50 selembar
Langg. f 10.— seblin (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1 x muat 5 baris

Rus akan tarik tenteranja dari Korea Utara Amerika bagaimana ?

WASHINGTON, 31 Maret.

Hatta ke Sumatera

Sumber yang tahu mengabarkan, Wakil Presiden Mohamad Hatta pada 1-4 berangkat dengan pesawat terbang ke Sumatera. — (Antara).

Pegawai2 diplomatik Amerika Serikat merasa yakin yang Rusia lagi bersiap buat menarik serdadu2nja dari daerah pendudukan di Korea Utara.

Kata mereka penggalan parit2 pertahanan yang masih djuaga diteruskan disempadan Korea Utara dan Selatan njata sekali untuk keperluan tentera Korea Utara yang sudah dilatih Sovjet. Maksudnja menarik pasukan2 dari sana ialah buat membhngungkan A.S.

RUSIA DJADI PESAKITAN PUTAR NEGERI TJEKO

Lake Success, 1—4.

Chili meminta kepada Dewan Keamanan supaya diadakan sebuah Komisi buat memeriksa bukti2 yang ada berkenaan dengan tuduhan yang Rusia tjam-pur tangan didalam perampasan kekusaan di Tjeko Slowakia oleh kaum komunis.

Utusan Chili Hernan Santa Cruz mengatakan ini sebagai langkah pendahuluan buat bikin penyelidikan yang lebih dalam mengenai tuduhan yang Rusia tersangkut dalam putar negeri di Tjeko Slowakia.

Berhubung dengan Chili satu anggota yang tidak mempunyai suara (votum) didalam Dewan, permintaannya itu harus diadjudkan oleh anggota biasa. Negeri2 Barat sedang mempertimbangkan hal itu.

Ada kemungkinan besar Rusia akan memveto maksud2 itu, aungguhpun ada sjarat didalam piagam bahwa negara2 yang bersangkutan didalam sesuatu sengketa tak boleh memakai veto. Ada didalam urusan, membereskan sengketa.

Andjuran yang dikemukakan utusan Chili itu adalah serupa dengan tuduhan Dr. Jan Papek, bekas utusan Tjeko Slowakia di UNO.

Utusan Tiongkok Dr. T.F. Tsiang, menjokong tindakan buat memasukkan tuduhan Chili didalam tertib atjara Dewan Keamanan mengatakan negerinja djuaga kini nampaknja sebagai menudu djalan yang sudah ditempuh Tjeko Slowakia. — (Reuter).

USSR MENGURANGI TUTANNJA PADA OSTENRIK

Dari London dikabarkan bahwa Wakil Menteri Luarnegeri Rusia N. P. Koltimov mengatakan Serikat Sovjet sudi menerima 150 juta dollar dalam uang tunai, dibayar didalam 6 tahun sebagai penyelesaian sebagian dari harta orang2 Djerman yang ada di Ostentriik. Tuntutan ini adalah menu rut persetujuan Potsdam. Tadijnja Serikat Sovjet meminta 200 djuta dollar dibayar didalam 2 tahun. — (A.P.)

TAKTIK AUSTIN DISEKAT GROMYKO

Lake Success, 31—3. Sebagai telah lebih dulu di sangka pada hari Selasa, Amerika Serikat mengandjarkan kepada Dewan Keamanan supaya diminta kepada bangsa Arab dan bangsa Jahudi meletakkan sendjata di Palestina. Selanjutnja diusulkan supaya D.K. memanggil Sidang Umum berapat buat membitjarkan soal pemerintahan yang akan diadakan di Palestina.

Tentang usul A.S. supaya Palestina buat sementara dikuasakan kepada Dewan Trusteeship, Andrei Gromyko menerangkan dia berkeberatan. Dan katanja tidak ada sebabnja maka Sidang Umum berapat, dan baik disuruh Komisi Palestina meneruskan kerdjanya. — (UP).

PERDJANDJIAN RUS - FINLAND HAMPIR RAMPUNG

Helsinki, 1—4.

Presiden Finland Juho Paasikivi mempersilakan ketua2 dari fraksi2 diparllemen berunding buat mempertimbangkan usul2 Rusia tentang perdjandjian buat 2 bangsa itu, yang kabarnya akan dirampungkan dalam pertemuan antara delegasi Finland dengan pemimpin2 Rus di Moskow. — (Reuter).

SOVJET TJURIGA DI BERLIN

Pembesar Rus di Berlin mengirim surat yang serupa bunjinya kepada kepala2 staf dari tentera pendudukan Amerika, Inggeris dan Perantjis.

Surat itu ditanda tangani oleh Letnan Djenderal Mikhail Dratvin, miffiter gubernur Rus. Diberitahukan kepada negeri2 Barat bahwa orang-orang Rus mulai 1 April akan bermaksud memeriksa trenin2 barang dan penompang yang bertolak dari Berlin.

Semua warga Amerika Serikat, Inggeris dan Perantjis, yg bekerja didalam organisasi2 militer negeri2 Barat diwadjudjikan menjedjikan dokumen2 membuktikan keterangan diri (identifikasi) mereka dan tentang pekerjaan masing2. — (Reuter).

Mereka meramalkan apakala tentera Sovjet sudah kosong di Korea Utara, Sovjet akan berteriak yang A.S. masih berada di Korea Selatan untuk memperluas muslihat keangkaraan-nja.

Lebih djauh seorang pamong Amerika Serikat mengabarkan, bahwa Rusia telah memberi kepada Tentera Korea perengkap, an mutakhir, diantaranya pesawat udara, barisan meriam jg, bermesin dan meriam yang berukuran sampai 120 mm. Serdadu2nja dilatih oleh Sovjet dan terasnja dididik di Rusia.

Menurut taksiran Tentera Korea Selatan berdjumlah 150.000 orang, lain dari 60.000 orang serdadu2 Rus.

Pasukan Amerika Serikat berdjumlah 13.000 orang tetapi kini sudah ditambah djadi 20.000 orang. Dan di Korea Selatan leskar2 rakjat tidak dimadjudkan oleh A.S. — (UP).

NIT PILIH SISTEM EROPAH BARAT

Aneta mengabarkan dari Makassar, Dewan Menteri NIT telah membitjarkan bentuk ketatanegaraan NIT dan telah menjatakan pendapatnja bahwa peraturan parlemen Eropah Barat akan diandjarkan untuk di tiru, dimana Dewan Menteri bertanggung djawab kepada Dewan Perwakilan.

PROF. DR. J. POTGANS MENINGGAL

Telah meninggal dunia di Den Haag, prof. Dr. J. Potgans, sama sa hajatnja mahaguru chirurget di perguruan tinggi Amsterdam.

Perhubungan luar negeri Republik lebih kuat

DJAKARTA 29 Maret (Chas „Wsp”).

Kalangan2 luar negeri di Djakarta menerangkan, bahwa perhubungan luar negeri Republik pada waktu ini lebih kuat dari pada ketika 2 tahun yang lalu. Mereka menerangkan demikian jaitu sesudah soal pengakuan kepada Republik diperdebatkan dalam Dewan Essembly Pakistan dan sesudah Dr. Djalaeddin sebagai utusan istimewa Radja Faruk mengundjungi Indonesia untuk mengadakan perhubungan dengan Pemerintah Republik di Djokjakarta.

Pangkalan udara USSR disebarkan Alaska

Djenderal Nathan Twining menerangkan bahwa Serikat Sovjet sedang memusatkan angkatan udaranya disebarkan dari Selat Behring (jaitu di Siberia — Red. „Wsp”) yang mungkin lebih kuat dari angkatan udara yang berada dibawah pimpinan djenderal tsbt. Katanja pula, bahwa angkatan udara Sovjet itu setidak2nja sama kuat dengan angkatan udara Amerika Serikat yang sudah lama dipusatkan di Alaska, demikian AFP.

PEMUDA PILIPINA BERLADJAR TERBANG DI USAMERIKA

Presiden Roxas sudah memilih 50 orang pemuda Pilipina buat di latih didalam ilmu penerbang di Amerika Serikat atas belandja A.S. Mereka akan berangkat pada 6 April. — (S.F.P.)

Gara2 peristiwa Ternate

15 SERDADU DITANGKAP

Dari Makassar „Aneta” mengawatkan hari ini, dari sumber rasmi diperoleh kabar bahwa berkeanaan dengan peristiwa ketjerobohan militer di Ternate itu telah di tangkap 12 orang serdadu Belanda dari Kon. Landmacht dan 3 orang dari K.N.I.L. (yang terdiri dari orang2 Ambon).

Satu brigada Militer Polisi hari Selasa telah terbang bersama2 ke lonel Scheffelaar menuju Ternate.

Menteri keuangan Hemmelink turut djuga serta sebagai pemerintah Indonesia Timur guna memeriksa keadaan itu!

Komplot orang T'hoa di Siam

Bangkok, 1—4.

Polisi Siam mengumumakan sedikit hari lagi akan disarkan bukti-bukti tentang komplotan orang Tionghoa yang bermaksud mengadakan pemberontakan di Siam.

Sekarang lagi diadakan penjelidikan.

Perdana Menteri Siam menjatakan, bahwa tindakan keras akan diambil djika nanti njata bahwa sekiranya polisi itu terbukti. — (Reuter).

Djakarta, 31—3.

Pasar wang hari ini, dollar Amerika berharga f 15.— dan dollar Straits f 4.80. Pound Inggeris f 34.— dan gulden Nederland f 1.50.

Uang lain2 masih tetap seperti minggu2 dulu. — (Aneta).

DUNIA PADJAK

Verordening Belanda yang menetapkan setiap pembajaran untuk tanggungan Negeri yang berasal dari harga barang dan tenaga ditjelaskan sebanyak 5%, verordening itu ditjabat terhitung tanggal 1 April ini.

Verordening tersebut tadijnja dimaksudkan karena pedjabat padjak belum sempurna menjdjalankan kewadjudjannya terhadap padjak peralihan.

Sekarang aturan demikian tak perlu lagi.

KONINGIN WILHELMINA MASIH GERING

Den Haag, 31—3.

Sri Koningin Wilhelmina sudah tidak bisa melaksanakan urusan keradjan sebagaimana mestinja, demikian diumumkan sekretaris dari baginda. Para tabib telah menasihatkan agar baginda melandjudkan peristira hatannja. Hanja urusan keradjan yang sangat perlu yang akan diselenggarakan baginda.

Sri Koningin kini berusia 67 tahun dan tahun dulu 6 pekan lamanja baginda memangkulkan kekuasaan kepada Prinses Juliana. — (AP).

WIRANATAKOESOEMAH SAKIT

Djakarta, 31—3.

Raden Wiranatakoesoemah, sekarang wali negara Djawa Barat yang baru tiba di Bandung untuk memegang djabatannja yang baru itu akan dirawat dirumah sakit CBZ dalam beberapa hari ini. — (Aneta).

BEKAS PERADJURIT MEMBANGUN

Djakarta, 31—3.

Bekas pasukan2 TNI yang telah dihidjrahkan dari „kantong2” daerah demarkasi Belanda di Djawa, sekarang berdjua dalam lapangan pembangunann di daerah Republik, demikian „Antara” Mereka bermaksud turut dalam rantjangan pemindahan buruh Djawa ke Sumatera.

SIKAP BELANDA DALAM PERUNDINGAN

Meminta terlalu banjak, Memberi paling sedikit.

Koresponden „Waspada” dari Djakarta tanggal 29 Maret 1948, mewartakan sebagai berikut :

Kalau kita tanjakan kepada kalangan2 politik tertentu di Djakarta, yang biasanja mengetahui keadaan situasi politik antara Indonesia dan Belanda dalam perundingan sekarang, tentang keadaan politik pada waktu ini, mereka akan menjdjawab: „Sukar diraba sikap politik Pemerintah Belanda dalam perundingan sekarang. Mungkin Belanda mendapat angin baik karena kegentingan situasi internasional sekarang”.

Boleh djadi djuga pendapat mereka itu, bahwa Belanda mendapat angin baik itu tidak benar, atau kurang benar, tetapi djika diikuti berita2 sekitar Indonesia yang mempengaruhi djalanja situasi, maka pendapat mereka itupun mendekati kebenarannja.

Didalam perundingan di Hotel Des Indes di Djakarta, salah satu kemadjuan yang boleh djuga ditjatat disini dari perundingan itu ialah, bahwa perundingan Komisi Ekonomis telah saling menjtudjui untuk memberikan 500 ton beras dari daerah Kemit yang termasuk dalam garis Statusquo Belanda ke daerah Kemit yang termasuk dalam daerah Republik. Lebih dari itu, kemadjuan2 belum kelihatan, sebab dalam perundingan2 ini kedua Komisi Politik satu sama lain baru sampai kepada tingkatan memadjudkan „working papers”, dalam „working papers” mana ditegakkan pendirian setjara politis masing masing delegasi terhadap susunan an Negara Indonesia Serikat, Pemerintah Interim dan terhadap Uhih Indonesia-Belanda.

Dari semua „working papers” itu belum ada yang dikeredjakan di Djakarta, apalagi selama Hari Paaschen ini, Mr Roem sebagai ketua delegasi terbang ke Djokja untuk meminta beberapa penjelasan sikap dari kabinet dan Presiden di Djokja. Dengan begitu „working papers” yang dimadjudkan itu baru mungkin dimadjudkan dalam debat delegasi dibawah penilikan dan bantuan Komisi Djasa2 Baik di Kalurang nanti, jaitu sedjak perundingan antara kedua delegasi bergilir ke Kalurang sedjak tanggal 12 April yang akan datang.

Kalau kita perhatikan kesukaan Belanda memberikan 500 ton beras kepada Republik, kita mendapat kesan, bahwa angin baik akan meliputi suasana perundingan, tetapi berita kita terima dari sumber sumber yang berdekatan dengan delegasi, bahwa Pemerintah Belanda masih merasa berat untuk meluluskan pelaksanaan Gentjatan Sendjata yang ditanda tangani 17 Djanuari 1948, jaitu bagian yang mengenai pembukaan garis2 statusquo untuk kepentingan dagang antara Republik dan daerah Belanda, yang mana tentang dalam persetujuan tersebut dinamakan „free intercourses”.

Diluar perundingan Indonesia-Belanda dimedja hidjau di Des Indes itu, Pemerintah Belanda memperopagandakan tentang kemadjuan export dari Indonesia atas barang2 mentah, minjak, kopra, karet, timah dan sebagainya, dengan angka2 yang pasti. Peropaganda ini sudah tentu tidak hanja ditudjukan kepada rakjat dalam negeri yang perlu mengetahui keadaan perekonomian Indonesia didalam Belanda tetapi djuga ditudjukan kepada perundingan internasional, yang dengan demikian ia akan merupakan satu usaha untuk menarik perhatian Amerika supaya melirik kepada Indonesia.

Berhubung dengan kepentingan2 Amerika buat mendapatkan bahan2 mentah yang diperlukan, djika andainja akan terdjadi peperangan, ada satu berita yang sangat menarik perhatian kita. Jaitu berita, bahwa Amerika Serikat bersedia menghampuskan hutang2 beberapa negeri, termasuk djuga

MTKAAM MEMPEROTES

Soal kepala2 adat yang dipengarui Belanda

Menurut Radio Bukit Tinggi, Madjelis Tinggi Kerapatan Adat Alam Minangkabau telah menjaja paikan permohonan kepada pemerintah Republik agar memprotes Belanda berhubung dengan tindakannja terhadap masalah Pengulu2 Adat di daerah pendudukan di Padang, dimana mereka dipisahkan karena setia pada Republik.

Menurut MTKAAM Belanda sudah mengangkat orang2 djadi kepala adat tidak selaras lagi dengan aturan2 adat, satu dan lain maksudnja untuk menjaja kemandirian dalam soal plebisit.

Permohonan dimaksud ditanggani oleh Dt. Sinaradjo dan Dt. Baginda Basa Nan Keuning, masing2 ketua dan setia usaha MTKAAM.

PERDANA MENTERI TIONG MELETTAKAN DJABATAN

Surat2 kabar sore di Shanghai mewartakan bahwa Perdana-menteri Tiongkok Chang Chun telah memasukkan permintaan berhadjudjkan G. H. D. S. sebagai wakil, tetapi belum beroleh keputusan apakah bisa dikabulkan atau tidak, demikian U.P.

„Hindia Belanda”, asal sedia Pemerintah2 negeri2 yang di maksud itu bersedia memberikan kelonggaran kepada Amerika buat mengirinkan penjelidik2 dan ahli2 Amerika ke negeri itu, buat mengadakan penjelidikan2 yang diperuhkan oleh Amerika Serikat.

Dengan berita2 ini, kalangan kalangan politik di Djakarta ingat akan aktiviteit seluruh dunia buat menjari sumber2 minjak, timah dan bahan2 uranium dan lain2 bahan mentah yang dapat diperlukan buat keperluan peperangan.

Kalau diingat betapa besarnya pindjaman Belanda untuk „Hindia Belanda” kepada Amerika, yang tidak dapat dikembalikan dalam tempo yang pendek, maka sudah tentu dengan sikap Amerika demikian ini pihak Belanda akan mempergunakan kesempatan2 sebesar-besarnja buat mendapatkan angin baik dari Amerika.

Bagaimanapun djuga dalam situasi dunia sekarang, orang tidak bisa membedakan dengan tegas sampai dimana batas2 urusan dalam negeri dan sampai dimana pengaruh situasi luar negeri atas keadaan dan situasi dalam negeri sendiri. Amerika sesudah perang dunia II ini merupakan satu kekuasaan disampingnja Rusia, yang senantiasa buat soal2 Timur Djauh menjdjadi „barometer” (ukuran) buat negeri2 ketjil menjdjalankan politiknya.

Walaupun persetujuan dasar Renville ada memuat klausule tentang perubahan2 status di Indonesia ini, tetapi gerakan politik Belanda yang memperbanjak kawan mereka dengan mengadakan negara2 yang berada di pihak mereka tetap terus aktif.

Sampai dimana pengaruh sikap Amerika yang akan membebaskan hutang2 Hindia Belanda atas keadaan politik di Indonesia dan terhadap perundingan, kalangan2 politik berpendapat, bahwa itu akan tergantung kepada awas tidaknja delegasi Indonesia menjiasati keadaan2 sekarang.

IKLAN

Berhubunganlah dengan :

TOKO BACHTIAR

(dulu TOKO PESAT)

Djalan Perniagaan No. 4
(Handelstraat) TEB. TINGGI
Agen dari harian :

WASPADA
MIMBAR OEMOEM
Madj. MIMBAR INDONESIA
Madjallah WAKTOE d.l.l.

Menerima adpertensi (Iklan) untuk dimuat dalam surat2 kabar harian dan majallah.

Menerima tjtakan, menguruskannya pengiriman barang2 dari T. Tinggi — Medan.

Ongkos berdamai. Tjbalah berhubungan dengan alamat kita, pasti memuaskan.

Tukang2 pembuat obat, mirjak wangi, minjak rambut, dan segala alat ketjantikan, mulai sekarang kita sudah sediakan bahan2 antaranya :

„COSMETIC WHITE OILS”

Tuan dapat bekerja lebih sempurna, gampang dan besar keuntungannya.

Making Your Pharmaceutical or Cosmetic Products More Profitable with newly improved Cosmetic White Oils.

KAPROCO CHEMICAL Co. Ltd.
Hakkastraat 77 — Medan

MOTOR BUS DINES

Tjap „GADJAH”

Medan — Tandjung Balai pergi balik berangkat dari Medan dan dari Tandjung Balai djam 8 pagi waktu Sumatera.

Boleh bitjara pada:

HIAP SOON HIN, Kapiteinsweg 37, Medan, Tel. 1356.

SENG HUAT, Hakkastr. 32, Medan, Tel. 1646.

HIAP SENG HIN, Dj. Besar, Kisaran.

SENG HUAT, Dj. Stasiun, Tg. Balai, Tel. 114.

SUDAH TERBIT!!!

Buku Penuntun Memotong dan Mendjahit COSTUUM

Nama pengarangnya tjukup mendjadi djaminan: sdr. Ibrahim B. Rajo, guru dari Perguruan Mendjahit dan Cursus Costuum „FARIDA” Medan, bekas guru Kleermaker School Djakarta dan telah lama mempunyai pengalaman dalam hal potong memotong dikota2 jang besar, seperti Medan, Padang, Kuala Lumpur d.l.l.

Harga f 10.—

Pesan banjak dapat rabat 25%.

Djaga djangan sampai kehabisan, persediaan hanya sedikit.

Pesan kepada penerbitnja:

Cursus Costuum „FARIDA”

b/a Pendjahit FADJAR

Pusat Pasar 46 — Medan

CURSUS COSTUUM

DJALAN SIAK No. 6

MEDAN

Menerima peladjar buat bulan April 1948.

Setiap hari menerima peladjar.

Entjik Chairani Halim

PASAR MALAM

DI:

Pematangsiantar, Tandjoengbalai, Kisaran masing2 sedianja dimulai pada tanggal 27/3, 3/4 dan 14/4-48, oleh karena belum sempurnanja urusan teknis, diundurkan sampai tanggal2 seperti jang tersebut dibawah ini:

PEMATANGSIANTAR dimulai tanggal 3-4-1948.

TANDJOENGBALAI " " 13-4-1948.

KISARAN " " 23-4-1948.

Segala stand2 Tambola dan Reclame diurus oleh:

LIOK GUAN KONGSI

Wilhelminastraat No. 59 — Tel. 1361 — MEDAN

LANGLANG BUANA

ka tidak akan didjadjah Italia lagi apakala kemenangan telah terjapai.

Puak Senussi itu selama didjadjah Itali menderita kezaliman jang amat sangat, hingga banjak diantara mereka jang telah remuk ditimbun pasir dari pada berchidmat kepada pertuanan jang buas dan zalim itu.

Suomi atau Finland.

Semendjak delegasi Fin sampai di Moskow 10 hari jang lalu, sampai hari ini belum diterima kabar bagaimana perdjalan perundingan dengan Serikat Sovjet. Berita jang belakangan mengatakan Presiden Juho Paasiviki sedang sibuk menjusun instruksi baru buat delegasinja.

Meski bagaimana sekalipun, kita sama maklum kalau napuh berunding dengan biruang raksasa hasilnja sudah terang tidak djauh dari apa jang terguris didalam hasrat sang biruang.

Skandinavia.

3 buah negeri jg termasuk dlm panggilan Skandinavia, istimewa Sweden, dituntut radio Moskow telah mengikot perdjandjian rahasia dengan Britania — USAmerika. Kata radio itu di peroleh kabar dari sumber surat kabar Sweden bahwa USAmerika mendjandjikan mengirim pesawat2 jager dan bom ber enteng buat pertahanan Sweden dan sebagai pembajaranja Sweden akan menjediakan pangkalan buat bomber berat untuk keperluan USAmerika dan Britania apakala timbul perang.

Berbetulan dengan siaran ini terbetik pula berita bahwa ada dokumen2 rahasia dari Pemerintah Sweden telah lenjap dan 2 orang opsir telah dipendjarkan dan akan didakwa bersia2 didalam melakukan dines.

USAmerika.

Selagi Presiden Henry S Truman repot menguruskan luar negeri, kansnja buat ditjalonkan partai Demokrat mendjadi tjalon Presiden dalam pemilihan bulan Nopember depan mendjadi kurang.

Biasanja seorang Presiden, sebagai ketua dari partainya, dengan sendirinja mendjadi tjalon buat Presiden buat kala jg akan datang. Tetapi dari enam orang Presiden jang diangkat dari Wakil Presiden berhubungan dengan mangkatnja Presiden aslinja, 4 orang jang ditolak oleh partainya sendiri, jaitu John Tyler (tahun 1841-1844), Millard Fillmore (tahun 1850 — 1852), Andrew Johnson (tahun 1865-1868), dan Chester Arthur (tahun 1881-1884). Hanja dua orang jang berterima dan terus menang pula dalam pemilihan jang berikut, jaitu Theodore Roosevelt dan Calvin Coolidge.

Kaum Demokrat jang ada di negara2 (staten) Selatan dari USAmerika dimana hampir semuanya penduduk djadi penganut partai itu, sudah mulai bentji kepada Truman berhubungan dengan satu rentjana undang2 jang diadjukannya ke parlemen (Congress) jang akan menentukan bahwa puak Negero dan la in2 warnawan tidak boleh dibed2kan didalam segala hal kalau tjuma karena kulitnja. Ini tidak menjenangkan puak putih di Selatan (jang hampir semuanya Demokrat) karena di negara2 mereka masih terlu banjak puak Negero itu, lagi-pun Negero2 tersebut adalah keturunan dari budak belian mereka, jang terpaksa dimerdekakan karena negara2 Selatan kalah bertempur dengan negara2 Utara. Djadi didalam muk tamar (convention) jang akan dilangsungkan kelak dibulan Djuni, wakil2 Partai Demokrat semua negara2 (staten) Selatan USAmerika tidak akan mau memilih Truman mendjadi tjalon. Siapa jang mereka akan tjalonkan belum diberitakan lagi.

Selain dari itu, Henry Wallace seorang Demokrat djuga mulanja, kini menegakkan Partai Ketiga (Progressief) dan telah beroleh sokongan dari serikat2 sekerdja dan dari progressif liberal jang tadinja berpihak kepada partai Demokrat.

Untuk menambah rusuh pi-

liran Presiden Truman anak sulung dari jmt. Presiden Franklin Delano Roosevelt, jg senama dengan dia, memudji2 kan nama Dwight Eisenhower buat djadi tjalon Presiden dari partai Demokrat.

Dari partai Republikan (G. O.P.) sudah ada 8 nama buat dipilih djadi tjalon, antaranja Douglas MacArthur, seorang panglima perang serupa Eisenhower.

Eretz Yisrael.

Tidak merasa puas dengan tingkah USAmerika jang berbulak-balik pendiriannya tentang Flestin (Palestina) sekarang kaum Jahudi hendak menegakkan sebuah negara di Tel Aviv. Soal kedaulatan boleh di urus belakangan kata mereka. Negara jang hendak ditegakkan itu sudah mempunyai tentera sendiri, badan kepolisian sendiri dan dasar hukum dan keuangan.

Menurut taksiran penduduk negara itu lebih sedikit 500.000 orang, diantaranja 100.000 orang jang berdiam di Jerusalem dan 10.000 orang jang tinggal didaerah2 jang diduduki bangsa Arab. Dasar tana negaranya sudah siap disusun oleh satu panitia sementara dari 32 orang anggota, dibawah keuasaan Agensi Jahudi dan Vaad Leumi (Dewan Kebangsaan).

Kalau negara itu sudah berdiri (meskipun belum berdaulat) maka sampailah hasrat satu kaum jang telah 2.000 tahun terusir dari sebuah negeri kesebuah negeri, dianijaja, dibunuh, disiksa dan dihinakan oleh pemerintah2 negeri jang mereka tompangi.

Meskipun begitu didalam 20 abad itu kaum tersebut, dengan kesabaran jang luar biasa, mereka tetap berpegang kepada agama, adat istiadat dan tamadun mereka sendiri, dan tak pernah putus asa jang mereka tak bisa kembali ke Zion. Mereka senantiasa memimpikan Flestin jang mereka namakan Eretz Yisrael (bumi Israil).

Djauh dan dahsjatlah djalan jang mereka telah lalui sebelum sampai ke negara jang dirindukan.

Semendjak tahun 70 tarich Masehi, pada waktu mana negara Jahudi dan tempelnja musnah, kaum Jahudi telah menderita bagaimana pahitnja kezaliman imperium Romawi, penghinaan di Zaman Gelap, pembunuhan2 dikala Perang Salib, penganiajaan2 oleh kaum Katolik di Spanyol, siksaan kaum Tsar di Rusia, dan paling belakangan, 6.000.000 djwa disapu oleh kebuasan Nazi di Djerman.

Negara Jahudi berdirinya di Flestin ialah karena haknja berdirinya, kata mereka. Sungguh-pun sekarang ada pergaduhan, itu adalah sebagai tanda baji lahir jang selamanya membawa sedikit atau banjak kemparanan. Dan baji jang sudah 2000 tahun dalam kandungan, tentu kelahirannya tidak bisa selesai didalam beberapa djam sadja.

Apakah semua kaum Jahudi bisa muat didalam negara seketjil itu?, tentu kita bertanja. Dr. Chiam Weizmann, ketua dari Zionis pernah mendjawab pertanjaan jang begitu, dengan mengatakan: „Dirumah ibu tidak kurang tempat buat anak-anaknja”.

— H.T.P.

WAJANG SANG DALANG

Sang Dalang mengatur wajang, mengambil tjerita Nala Gareng; Lakon Peterok djadi ratu..... Samar djuga turut membantu.

Diatur lakon begitu rupa, oleh Sang Dalang jang bidjaksana; Peterok es. memegang kuasa, memerintah dengan leluasa.....

Mampusia pandir mendjadi radja, hanja karena sentimen belaka; „Aku perkasa!” Peterok bersabda, tapi Sang Dalang jang bersuara!

Peterok boleh tundjuk temberang, boleh membentuk bikinan sendiri; Tapi perintah dari Sang Dalang, jang memberi instruksi.....

Wajang bermain mengikut Dalang, mundur mandir, terbang melajang; Tiada berhasil, tiada berdjaja; tetap Sang Dalang pegang kuasa!

— AMMARY IRABY

Apa jang terlihat di Djakarta waktu ini

Kesam2 ANTIUDUS

BANGGA djuga rasanja kalau kita sampai didjeput kawan.

Dari djauh sudah terlihat tu. an Hasan Nul Arifin dan njonja nja; bersama beliau, tuan Andjar Asmara. Kami bersalaman dengan riang, Andjar berkata sambil tersenyum: „Mash kenal kepada saja?”

„Mengapa tidak?” djawab saja. „Karena kepala saja sudah botak”, katanja sambil tertawa dan kamipun tertawa pula semuanya.

Saja tanja: „Mana Ratna?” „Di Jogja”, djawabnja. „Sudah „aksi kepolisian” saja terkurung di Djakarta.”

Sambil bertjapak2 kami lalu menaiki mobil meninggalkan suami saja jang lagi bertjapak2 dengan orang jang mendjemputnja pula waktu itu, jaitu tuan Agus Jaman dari Kementerian Penerangan dan tuan Scheren dari RVD. Sebagai biasanja, orang jang belum pernah mendatangi kota jang besar, tentu banjak tersua hal jang belum pernah terlihat.

Baru sadja roda kapal terbang jang saja tompangi mendjedjak tanah lapang terbang Kemajoran, terlihat oleh saja

ATLEE TAKUT?

AHLI2 ILMU MENJANGGAH

Berhubungan dengan pengumuman Perdana Menteri Inggris Clement Atlee baru2 ini bahwa akan „dibersihkan” dari djabatan2 Pemerintah semua fasis dan komunis dan pekerdja2 jang berdampingan dengan Partai Komunis hingga kesetiannya bisa disangsikan, maka British Association, perkumpulan dari ahli2 ilmu jang beranggota lebih dari 17.000 orang, mengadjujukan sanggahan dan mengatakan: „Apakala seorang pamong bisa dilapas sadja dari djabatannya karena nasihat dari polisi rahasia, atau sebab buah pikirannya atau persahabatannya didalam soal politik, itu bererti tidak ada lagi kemerdekaan iman atau kebebasan berbitjara”.

— (Reuter).

Rus mintak Atoom dimusnahkan

Komisi 4 Negara mentjela usul Rusia buat mengawasi tenaga atom oleh internasional sebagai „sungguh tidak realistis”, dan meminta kepada UNO supaya usul itu dikesampingkan sadja, tak usah dibitjarkan lagi.

Kanada, Inggris, Perantjis dan Tiongkok memasukkan lapuran gabungan mengatakan bahwa rantjangan Rus buat mengadakan suatu badan untuk mengawasi atom memberi kesempatan kepada negeri jg agresif buat memperoleh kemenangan militer dgn menggunakan atom setjara gelap.

Lapuran itu mentjela Kremlin karena berkeras mengatakn langkah pertama kejdurusan keselamatan dunia dari bahaya

atom ialah supaya semua bom atom jang sudah ada mesti dibi nasakan — satu andjuran jg ditudjukan buat menghabiskan persediaan sendjata atom Amerika Serikat.

Richard Miles, utusan Inggris, mengatakan usul balasan dari Kremlin ke rantjangan Amerika buat mengawasi atom tidak lebih dari satu rantjangan jang lemah buat mengawas dan tidak mengandung sjarat jang berguna buat didjalankan apabila diketahu ada pelanggaran.

Dari Washington dikabarkan pada taksiran orang paling banjak bom atom jang sudah ada di A.S. 500 bidji; tetapi barangkali jang paling mungkin tjuma 30 bidji. — (U.P.)

banjak anak2 dan perempuan bekerja sebagai buruh kasar. Satu tanda Djakarta kekurangan buruh. Dapatkah tenaga anak2 dan perempuan dipakai dipanas terik dan didepan umum mengerdjakan pekerjaan jang masa lampau dikerjakan oleh laki2?

Mobil kami berdjalan terus menudju rumah tuan Hasan Nul Arifin jang tidak berapa djauh dari lapangan terbang itu. Belum djauh mobil berdjalan, hidung saja sudah dikedjar oleh bau jang tidak enak.

Saja melihat kekiri dan kekanan mentjari dari mana datangnya bau busuk itu. Rupanya hawa dari parit2 dipinggir djalan. Setelah kami sampai di rumah tuan Hasan, dipekarangan kaki saja hampir terpeleset kedalam sebuah lubang jang airnja tergenang. Kiranja disitu ada pipa waterleiding jang dibuka supaya airnja keluar. Tatkala saja tanjakan, njonja Hasan menerangkan, di Djakarta memang begitu semuanya. Kalau tidak dibuat demikian, kita tidak akan mendapat air. Mudah2an dua tahun lagi baru beres katanja.

Saja suka benar melihat bangsa kita di Djakarta itu. Mereka giat mentjari kehidupan, sungguhpun umumnja dilapangan rendah2an. Ke-straat mana sadja kita pergi dalam kota itu nistjaja tersua bangsa Indonesia. Biarpun ke Noordwijk atau ke Molenvliet, sekurang2nja bangsa kita sedang menjtjuti disungai. Tidak seperti di Singapore. Namanja sadja negeri Melaju, sedangkan ke Mesjid kalau kurang hati2 kita sangka melihat orang Melaju, kiranja jang terlihat orang Pakistan atau Indo Pakistan.

Air sungai itu jang terkenal dengan nama Tji Liung mengalir ditengah2 kota dengan airnja jang keruh dan kotor. 100 dalam 100 hanjalah bangsa kita sadja jang menjtjuti dan bermandikan air kuning itu. Segala kotoran mengalir kesana: disitu orang „djongkok” se perti meriam Portugis.....

Dan toh, Ibu kota Indonesia Serikat.....

Hidup Gemeente! Apa lagi kalau kita berdjalan kekampung2 jang djauh dari sungai, lebih menjedihkan lagi. Air kurang, djalanan malam hari gelap gulita.

Seorang sahabat suami saja bangsa Tionghoa membawa kami pada suatu malam berdjalan djalan dengan mobilnja. Kami dibawanja kesalah satu kampung Belanda, Holland buurt.

„Lihatlah!” katanja, „alangkah bersihnja kampung ini. Djalannja diterangi oleh lampu listrik dan kiri kanan djalan ditumbuhi oleh pohon kaju jang rindang daunnja. Djalan ini tidak ada orang Indonesia tinggal”.

Mobil kami membelok kekiri, tuan itu berkata: „Nah sekarang kita berada di Holland-buurt Indonesia” katanja sambil tertawa.

„Njonja tentu bisa lihat perbedaan kedua kampung ini”.

(lihat kesebelah ladjur 1)

